

# 卒業生からのメッセージ



## 魅力あふれる日立北高校

奈良教育大学教育学部

**前田 優光**(松岡中出身・生徒会)

私が思う日立北高校の魅力は、各々が頑張りたいことや挑戦したいことに取り組むことができる環境が整っていることです。勉強に励むのもよし、部活動に励むのもよし、趣味に励むのもよし。皆さん一人ひとりが自身の生活スタイルに合わせて毎日を送ることができます。また、日立北高校には、皆さんを誠心誠意支えてくださる先生方がいます。勉強でわからないことも丁寧に教えてくださり、悩みや不安の話を優しく聞いてくださるでしょう。進路のサポートも充実しているので、講演会や大学模擬授業から新たな刺激や学びを得ることができます。

私は在学時、生徒会長を務めていましたが、生徒会長としての役割を果たしながら、勉強を怠らず、趣味を諂ひながら生活することができたのは、環境に恵まれていたことと素晴らしい先生に出会えていたからだと思います。皆さんも日立北高校で輝かしい日々を送れることを願っております。



## 充実した高校生活

長野大学社会福祉学部社会福祉学科

**市毛 結衣**(十王中出身・バレー部)

私にとって日立北高で過ごした3年間はとても充実していて、かけがえのないものでした。

その理由のひとつは部活動です。私はバレー部に所属していました。部活動は楽しいことばかりではなく、苦しいことや辛いこともあります。しかし、仲間とともに切磋琢磨し、目標に向かってひとつになって最後の最後まで頑張り抜くことができました。先生方や保護者に支えられ、仲間と沢山の思い出をつくり過ごした3年間は一生忘ることはないと思います。

また、部活動と両立して学業にも力をいれて頑張ることができました。日立北高は課外授業や学校開放、自習スペースなどの学習環境が整っており、集中して勉強に取り組むことができます。さらに先生方は優しく、真剣に学習や進路のサポートを行ってくれます。特に大学受験は想像よりも辛く、何度も挫折そうになりましたが、その度に先生方に支えていただき、乗り越えることができました。

ぜひ、日立北高で充実した高校生活を過ごしてほしいと思います。



## 充実した3年間が過ごせる場所

青山学院大学文学部

**川野 愛結**(河原子中出身・サッカー部)

この学校を卒業し三年間を振り返った時、この学校で良かったと思うことが沢山ありました。

まず、学習に対する意識が高いです。自習室には学年問わず必死に勉強している生徒が多く、特に受験期にはそのような環境のおかげで頑張りました。先生方が親切なこともこの学校の特徴です。質問があれば快く引き受けくださるのはもちろん、英検の二次試験があるときには個人的に練習をしてくださったり、他の先生には今の進路へと繋がるアドバイスを頂きました。また私の友達は個人的な事情により悩んでいる時に、先生が親身になって話を聞いてくださった事が救いになったと言っていました。

日立北高校は学習面だけでなく、友人や先生方の優しさに触れることで人としても成長できる学校です。ぜひこの高校に入学して、実りの多い高校生活を過ごしてほしいです。



## 成長できる三年間を

茨城大学人文社会科学部

**飯澤 優太**(日高中出身)

私が高校生活を充実したものにできたのは日立北高校の「自分と向き合い、仲間と友に成長できる」環境があったからです。日立北高校では、先生と生徒の距離が近く、学習や進路についての相談を気軽にすることができます。自分の将来について考えを深めることができます。また、クラスの団結力が強いため、生徒が互いに支え合いながら学習や行事に取り組むことができます。私は卒業した今になって、三年間を支えてくれた仲間の存在の大ささが身に染み、クラス一丸となって乗り越えてきた経験の全てが今の自分、成長した自分につながっていることを感じています。私にとって日立北高校で過ごした三年間は自分を様々な面において強くすることができます。

皆さんも、日立北高校で一生の思い出を作り、自らの夢に向かう一步を踏み出しましょう。



## 自己実現のために

茨城県立医療大学保健医療学部

**高橋 理歩**(中郷中出身・生徒会、JRC部)

日立北高校は自分のやりたいことを伸ばすことができる学校です。勉強や部活動する上でとても良い環境なので、自分の学びたいという意志があればどこまでも自己実現が可能

れます。

朝ドリルや土曜授業は少し大変に思うかもしれません、少しづつの勉強時間が後に大きな成果に繋がります。また、廊下を通る先生に質問したいときや、友人に教わりながら勉強したいときなどは廊下で勉強したり、集中したいときは自習室を使うことができます。自分の目的に合った勉強ができる設備があるということが定期テストや受験勉強の大きな助けとなりました。

自己実現のために努力ができる高校に入りたいという方はもちろん、勉強が苦手、先送り癖があるという方でも、努力する友人や真摯に向き合ってくれる先生方が周りにいることで良い刺激を受け、楽しい学校生活を送ることができると思います！



## 心地よい環境

福島大学共生システム理工学類

**白崎 元望**(駒王中出身・陸上部)

日立北高校では部活に所属している人がとても多く、友人と共に勉学と部活を頑張った3年間だったと感じられます。

部活では、うまくいかないことが多い多々あり、よく悩んでいました。しかし、その中で自分なりに試行錯誤した経験が、受験時に役に立ったと感じられます。例えば、点数が伸び悩んでいるときに頑張る活力になりました。

日立北高校では、特化クラスという国公立大学を目指している人たちが集まるクラスがあります。自分も特化クラスに所属していました。そこでは、全員がきちんと目標をもって勉学に取り組んでいたので、「自分も頑張らない」と感じられ、受験が辛いときに心の支えになりました。また、日立北高校にはたくさんの学習スペースがあり、放課後にクラスの友達と受験勉強をしていました。そこでは、わからないところがあったりすると先生が真摯に教えてくださるので、受験時に助けになりました。

日立北高校では、高校生活を楽しむ環境が整っているので、皆さんにも同じように楽しい日々を「日立北高校」で送って欲しいと思います。



## 自分が成長できる場所

群馬大学理工学部

**飛田 朝海**(滑川中出身・弓道部)

日立北高校には朝ドリルや課外、土曜授業があり自分でできるか不安に感じている方もいるかも知れません。しかし、先生や友人と共に取り組むことで無理なく少しづつ自分の身にならうことを感じられると思うのできっと大丈夫です！生徒へのサポートが充実しているところが日立北の強みだと思います。

私が職員室に質問をしに行くと先生方はいつも私が理解できるまで付き合ってくれました。大学受験で推薦入試を利用した際には学校全体でサポートしてくださいました。また、私も含め多くの生徒が部活動に所属していましたが学習スペースや登下校の電車の時間を利用して勉強し、お互いに刺激し合いながらうまく両立することができていたと思います。自分を成長させてくれる環境を最大限に活用して勉強も部活も行事も充実した日立北高校生活を送ってください！



## 素晴らしい経験

山形大学教育文化学部教育文化学科児童教育コース  
**高橋 和真**(関本中出身・バドミントン部)

私は中学生の時、高校生活に大きな不安を抱いていましたが、日立北高校で3年を過ごし、不安を自信に変える事ができました。

日立北高校は、自分が決めた目標を理解してくれる友人、先生方がたくさんいます。私はその方に支えられ、充実した生活を送ることができました。特に、受験期になると、クラスが一体となって、お互いの目標を尊重し合い、それぞれの成功に向けて努力を続けました。更には、先生方が一人ひとりの悩みに寄り添い、最後まで支えて下さいました。多くの人に背中を押してもらい、私は後期試験で勉強をし、合格を掴み取ることができました。この時培った「諦めない気持ち」はこれからを生きる力となり、私にとって大きな自信となりました。

このような素晴らしい経験をすることができるのが日立北高校の最大の魅力だと私は思います。みなさんも、日立北高校に入学して、充実した日々を過ごしてみませんか。

